Las nuevas potencias en el orden mundial: China, India, Brasil y Rusia

China

La CNI menciona que China se ha transformando en potencia mundial. Se ha transformando en un país capitalista. Las inversiones más prosperas se verán en China. Esto en el ámbito económico y comercial. En el ámbito social, actual, para darnos una visión amplia del desempeño femenino de acuerdo a Lien- Tan Pan, menciona que la mujer en la antigüedad se le transmitían las 3 obediencias y 4 virtudes... con el objeto de ser "buenas esposas y buenas madres (Pan,2005). Con la reforma política



del siglo XIX, las mujeres ingresaron en universidades, obtuvieron mayor participación social. Lo que el pasado les había negado, ahora grupos de mujeres en general habían establecido la igualdad de géneros.

Ahora la trascendencia de la sociedad China ha sido vital para comprender el progreso de la nación, en todos sus aspectos.

Desde el momento en los chinos lograron establecer la República Popular China, "el país emprendió un proceso de transición económica y política (Anguiano, 1986), con apoyo de las economías tanto privadas, estatales y colectivas, el concepto de la nueva democracia. Pretendían superar la producción de las potencias capitalistas medias.

A pesar de ser uno de los países más poblados del mundo, su presencia influye en el resto del mundo.

Para los chinos lo que afecta a los estados a afecta a la seguridad de todos.

La modernidad y el progreso chino ha forjado nuevas clases, no solo clases pudientes, es decir de ricos, sino también, clases medias.

India

La India se ha transformado después de proclamar su independencia en 1947. La transición de la India se proyecta en los diversos sectores económicos y sociales. Ha llevado a cabo, la autosuficiencia en la producción alimenticia, a pesar de las sequias a las que se ha enfrentado. Los hindúes no han optado por la compra de alimentos al extranjero, sus reservas le han permitido autoabastecerse. Obviamente con el apoyo del gobierno Indio. Sus esfuerzos se han reflejado en el mejoramiento de la agricultura e industria. En el caso de la agricultura no se han manifestado cifras de hambruna,

Sabias que...En el lenguaje chino la esposa le pude llamar al esposo de la siguiente manera: Señor, la persona de afuera, el viejo y la otra mitad.

(Pan, 2005).

Sabias que...

La empresa
refresquera
Coca- Cola ha
salido del país
hindú, y la
iniciativa de
estos fue el
haber creado su
propia empresa
Ilamada Kampa-

como sucedió en años anteriores. Las acciones desarrolladas por los indios en el aspecto económico se han ido diversificando en la planificación de la estructura económica, según Chen- Apuy. Su economía es mixta. Entre sus sectores más relevantes se encuentran la industria farmacéutica, la sericultura y la producción de exportación de la seda. En el aspecto profesional han instaurado instituciones educativas, con la finalidad forjar ingenieros, técnicos y obreros más especializados. Por ello esta nación se encuentra en el número 3, después de Estados Unidos y la Unión Soviética.

Han disminuido la dependencia de otros países, principalmente en el área energética.

En lo que respeta a la investigación espacial, los indios ya enviaron en 1980 el primer satélite, convirtiéndose la India, en la sexta nación con presencia satelital en el espacio

En el sector educativo se ha dado origen a universidades, escuelas de ingenierías, politécnicos y escuelas superiores.

A pesar de no alinearse, la India ha mantenido "su fe en el sistema democrático (Chen-Apuy, 1984).

Sabias que...

Para superar los niveles de progreso influir en el ámbito regional Sudamérica Brasil tuvo tres metas fija: 1 crear una unión sudamericana, 2.- asegurar el ingreso de Brasil en el Consejo Seguridad de las Naciones Unidas. Y tres miembro consejo de la ONU..

Brasil

Brasil para los analistas argentinos ha sido una potencia aislada, de ahí que su vínculo con sus vecinos, fuese hasta finales de los años noventa, observando hacia el norte y

este de América. Después de haber integrado el Mercosur, Brasil empezó a reemplazar las importaciones de Medio Oriente, por las de sus vecinos. Desde entonces empezó a comprar petróleo a Venezuela, Argentina y gas natural a Bolivia.



Las tres metas que se propuso Brasil, fueron intereses, más políticos que económicos. Ya que sin liderazgo Brasil no podía tener aspiraciones en el ámbito Internacional (Oppenheimer, 2005).

Rusia

Para el gobierno Ruso el desarrollo su industria y su producción están dirigidas a ese rubro. Invierten al desarrollo industrial, puesto que el ministro Piotr Menik comentó que los llevara a la utilización de los fondos nacionales de desarrollo, al banco nacional de logros científicos-técnicos para impulsar el progreso económico de la república (Melnik, 1988).

Las nuevas vías de desarrollo en la escuelas se prepara a los alumnos a muy temprana edad. Así como el modernizar el sistema educativo de acuerdo a las necesidades de la sociedad e "instruirlo para que puedan desempeñarse en la vida independiente, no solo garantizar el adecuado nivel de conocimientos, según dice Yuri Ivanov. En el aspecto educativo se implementaron aproximadamente en los años sesenta en Rusia nuevas materias a impartir entre estas la programación. En el aspecto político se rehúsan a rehabilitar el capitalismo, aun por mas imperfecto que sea.